



RALLY VELOCIDAD ASFALTO
MONTAÑA KARTING
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

— fcautomovilismo.com —



FRED. OLSEN *Express*

NP 53 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo
Campeonato de Canarias de Slalom

La Guancha acoge este fin de semana el paso del Campeonato de Canarias de Slalom

20/10/2023

Hasta Tenerife se desplazan los candidatos al título en los apartados de turismos y car cross. La prueba de La Guancha es la primera de una recta final que también llevará a los equipos a visitar las islas de El Hierro, en noviembre, y Gran Canaria, ya en diciembre.

El Campeonato de Canarias de Slalom empieza a vivir, a partir del próximo domingo, su recta final. El Slalom La Guancha acerca de nuevo este certamen a la isla de Tenerife, escenario en el que arrancó a comienzos de temporada con el habitual trazado de Arico. La cita del norte abre un desenlace que también comprende las visitas a las islas de El Hierro (noviembre) y Gran Canaria (diciembre).

Pero antes de llegar hasta ahí primero hay que repartir los puntos de La Guancha. Juan Jesús Tacoronte y María Sáez, a pesar de su ausencia en las dos últimas pruebas, han logrado mantener el liderato con su Mitsubishi Lancer Evo IX. Es cierto que los rivales han aprovechado esa circunstancia para acercarse, por lo que ya no entra ningún tipo de error en sus planes.

Celestino Pérez-Pedro Díaz (Toyota Celica) y Juan Pedro García-Agustín Domínguez (Subaru Impreza) van a tratar de aprovechar la proximidad en puntos que les separa de los anteriores, con el permiso de Iriome Perdomo-Francisco del Pino, que con otro Subaru Impreza intentarán colarse en la parte alta.

Entre los vehículos de dos ruedas motrices, Cristian Calderín-Verónica Tejera (Volkswagen Golf GTI) y José Grillo-Jairo Hernández (SEAT Ibiza) llegan con objetivos diferentes; el primero con el propósito de apuntalar su liderato y el segundo con el ánimo de volver a vencer en la Clase 5 como ya hizo en Arico.

Los Car Cross volverán a ser protagonistas con una participación más que nutrida, a lo que se une un detalle importante: en la lucha por el título no hay nada decidido. Yeray Pérez, Jonatan Godoy, José Luis Fragiell, Mario Castellano..., unos en mayor medida que otros, empiezan a definir, posiblemente, el título más reñido de la historia de esta categoría.

El Slalom La Guancha se celebrará el próximo domingo 22 de octubre en el Barranco de La Asomada'. Lo hará a partir de las 9:30 h y se disputarán un total de cuatro mangas.